

Ressort: Gesundheit

## Engpässe bei Grippe-Impfstoffen: Pharmaforscher kritisiert Hersteller

Berlin, 21.11.2018, 15:15 Uhr

**GDN** - Der Pharmaforscher Gerd Glaeske sieht die Schuld für die Engpässe bei den Grippe-Impfstoffen vor allem bei den Herstellern. Die Unternehmen verdrehten die Verantwortung mit ihrer Aussage, die Engpässe seien durch allzu zögerliche Bestellungen von Ärzten und Apothekern zustande gekommen, sagte Glaeske der "Neuen Osnabrücker Zeitung".

Die Hersteller hätten die Nachfrage offenbar ziemlich falsch eingeschätzt. "Die Hersteller sollen daher nicht andere kritisieren, sondern ihre Marketingabteilungen ins Gebet nehmen", so der Professor für Arzneimittelforschung an der Universität Bremen. Bei allen Produkten gebe es ein unternehmerisches Risiko. "Das ist auch bei Impfstoffen nicht anders und schon in den Preisen pro Impfdosis mit eingerechnet", so Glaeske weiter. Es könne doch nicht sein, dass sich Menschen, die sich im Herbst impfen lassen wollen, im Frühjahr melden müssten, damit die Pharmaunternehmen genügend produzierten, kritisierte der Wissenschaftler.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-115678/engpaesse-bei-grippe-impfstoffen-pharmaforscher-kritisiert-hersteller.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)